

# Büroner Turnerfamilie

[www.stvbueron.ch](http://www.stvbueron.ch)

## Turn Matinée 2025 – Gelungene Show

Am Sonntag, 23. November 2025, fand unsere Turn Matinée statt. Die Jugend- und Aktivriege präsentierte dem zahlreich erschienenen Publikum 12 grossartige Aufführungen. Unsere beiden charmanten Speakerinnen, Livia Stofer und Selina Fazio, führten gekonnt und sympathisch durch das Programm. Die Matinée wird vom Turnverein Büron alle zwei Jahre durchgeführt. Da in der Halle und nicht auf einer Bühne geturnt wird, können auch Programme gezeigt werden, die sonst nicht möglich wären, wie zum Beispiel Schaukelringe.

Die Atmosphäre in der Halle war wunderbar und alle Turnerinnen und Turner genossen ihre Auftritte sichtbar. Die Aktivriege beeindruckte mit abwechslungsreichen Darbietungen in den Disziplinen Schaukelring, Barren, Sprung, Gymnastik und Stufenbarren. Auch unsere Jüngsten zeigten tolle und kreative Programme, sie tanzten, spielten und präsentierten voller Freude ihr turnerisches Können, sehr zur Begeisterung des Publikums. Ein besonderes Highlight war die



Ehrung zweier Turnerinnen, die sich in diesem Jahr für die Schweizermeisterschaft qualifiziert haben, Kaja Dillschneider im Einzel-Geräteturnen und Noemi Wüest im Team-Wettkampf. Der Verein würdigte ihre hervorragenden Leistungen.

Nach den Aufführungen lud ein reichhaltiges Apéro zum gemütlichen Ausklang ein. Gemeinsam stiess man auf eine gelungene Show an. Zudem hatten die Besucherinnen und Besucher die Möglichkeit, ihr Glück bei der Tombola zu versuchen, auch dieses Jahr wieder dank vieler grosszügiger Sponsoren. Der STV Büron bedankt sich von Herzen bei allen Zuschauerinnen und Zuschauern sowie bei sämtlichen Sponsoren für die wertvolle Unterstützung. (Livia Portmann)



## Delegiertenversammlung Turnverband Luzern, Ob- & Nidwalden in Kerns

Vom STV Büron wurde Irène Lindemann zum neuen Ehrenmitglied des Turnverbandes LU/OW/NW ernannt und Agnes Meier erhielt die STV-Verdienstnadel. Zudem wurde Simon Lindemann neu als Abteilungsleiter Anlässe und Projekte in den Verbandsvorstand gewählt.

Am 29. November 2025 fand in der Dossenhalle in Kerns die 25. Delegiertenversammlung des Turnverbandes Luzern, Ob- und Nidwalden statt. Präsidentin Evi Hurschler konnte 283 Anwesende begrüssen darunter 240 Delegiertenstimmen aus 75 Vereinen.

Connie Gamma, Mitglied des STV Zentralvorstandes informierte über News im Schweizerischen Turnverband (STV). Mit Freude konnte sie Reto Künzli (Egolzwil), Agnes Meier (Büron), Isabelle Ziegler (Sachseln) und Willy Koch (Wolhusen) die STV-Verdienstnadel überreichen. Dominik Schawalder, Abteilungsleiter Finanzen präsentierte die Jahresrechnung 2024/25, die mit einem Gewinn abschloss. Gemäss den Revisoren ist der Verband solid, gesund und stabil unterwegs. Der Jahresbeitrag bleibt auch für 2026 reduziert. Weiter wurde das Verbandsturnfest 2030 an den STV Sursee vergeben.

Mit einem Geschenk und viel Applaus wurde den Abtretenden für ihre grosse Arbeit gedankt, unter anderen auch Agnes Meier (Kasse Jugendabteilung). Evi Hurschler wurde als Präsidentin mit Standing Ovation wiedergewählt. Weiter wird vom Verbandsvorstand Stefanie Meier (Ruswil) neu die Abteilung Aktive von Reto Künzli übernehmen, sie wechselt von der Charge Vizepräsidentin zur Abteilungsleiterin Aktive. Roger Hodel (Altishofen) übernimmt die Abteilung Kommunikation von Olivia Muff und Simon Lindemann wird Abteilungsleiter Anlässe und Projekte (früher Vizepräsidium). Auch Claudia Diltz wurde bei der Erneuerungswahl im Verbandsvorstand bestätigt.

Die langjährige Vereinsfunktionär\*innen, welche 60, 50, 45, 40, 35 und 30 Jahre ehrenamtlich in einer Funktion tätig waren, wurden ebenfalls mit einem Geschenk geehrt, darunter auch Pia Zurkirch vom STV Büron für 35 Jahre. Mit Spannung wurden die Namen der neuen Ehrenmitglieder erwartet. Mit Laudationen von Evi Hurschler und Olivia Muff vorgeschlagen wurden:



Patrizia Birrer (Weggis), Mitglied des STV Weggis und Kassierin der Gymnastikgruppe; Eliane Koch (Willisau), Expertin Geräteturnen; Irène Lindemann (Winikon), Mitglied des STV Büron und Ansprechperson Prä-vention und Irene Schaub (Geuensee) Mitglied Jugi Geuensee und Expertin Allround. Mit Applaus wurde den Geehrten für ihre Arbeit gedankt. Sie erhielten eine Urkunde und weitere grosszügige Geschenke. Fahnendelegationen der betreffenden Vereine gratulierten ihrem neuen Ehrenmitglied im Anschluss.

Zum Schluss bedankte sich Evi Hurschler beim örtlichen OK, für ihre grosse Arbeit, bei ihrer VorstandscREW für die tolle Unterstützung während des Jahres und den Anwesenden für ihr Kommen. Anschliessend folgte ein Apero und ein feines Bankett mit tollen Turndarbietungen des STV Kerns und einer originellen Saalwette. Die nächste Delegiertenversammlung (DV) findet am 21. November 2026 in Ettiswil statt. (Auszug vom Bericht von Ursula Hunkeler / vollständiger Bericht unter [www.turnverband.ch/event/delegiertenversammlung-3/](http://www.turnverband.ch/event/delegiertenversammlung-3/))

|                 |                      |   |
|-----------------|----------------------|---|
| <b>Vorschau</b> | Di. 27. Januar       | Aktivenversammlung (Aktiv- und Wettkampfriege)            |
|                 | Sa. 28. Februar      | VAKI-Turnen im MZG Büron (Muki Turnen)                    |
|                 | So. 15. März         | Osterhasencup im MZG Büron (Geräteriege Büron & Triengen) |
|                 | Sa. 21./So. 22. März | GEKU in Rickenbach (Geräteriege Tu & Ti K1-K3)            |
|                 | Fr. 27./Sa. 28. März | Gerätemeeting in Büron (Geräteriege Tu & Ti ab K5)        |
|                 | So. 29. März         | Frühlingsmeeting in Altbüron (Geräteriege Turner K1-K4)   |